

Les murs se parent de couleurs !

SENTIERS DES ARTS. Avec la fin de l'été démarre le festival des Sentiers des Arts, 11^e édition. Cette année, cinq artistes et trois communes de la CCE ont mis à disposition des murs pour laisser s'exprimer la créativité. Visite...

Et de douze ! Ce sont désormais douze fresques grand format qui ornent les murs de sept communes de la CCE. L'année dernière, on avait vu apparaître de grandes peintures à Val-de-Livienne, Étauliers, Saint-Androny, Braud-et-Saint-Louis et Saint-Ciers-sur-Gironde. Cette année ce sont celles de Cartelègue, Braud-et-Saint-Louis, Saint-Aubin (et une deuxième cuve de l'entreprise DVB de Val-de-Livienne, hors manifestation, mais qui a poursuivi l'initiative à son compte) qui ont accueilli des artistes durant la semaine. Ce mercredi 20 septembre, les œuvres étaient quasi-



Levallet a réalisé cette œuvre à l'encre de Chine en atelier avant de venir la coller sur le mur de la bibliothèque de Cartelègue.

Photo AG

ment toutes terminées et le résultat est de haute tenue ! Le collage géant du Rémois Levallet, réalisé à côté de l'école de Cartelègue, sur le mur de la bibliothèque, a remporté une adhésion unanime. Les escaliers de livres sur lesquels grimpent les enfants de l'artiste sont à la fois empreints d'une grande tendresse et d'une belle puissance symbolique. Le maire, Pierre Villar, était ravi en découvrant l'œuvre dont il ne connaissait que le thème, sans savoir ce à quoi

ressemblerait le résultat final. Sandrine Flandrais, la présidente de l'association qui gère la bibliothèque, est aux anges. « Je suis fan de street art ! » déclare-t-elle. La communauté de communes de l'Estuaire, par son adhésion au festival des Sentiers des arts, porté par la Communauté d'agglomération Royan Atlantique, conforte sa démarche d'amener l'art dans la rue, en invitant les habitants à redécouvrir leur environnement, mais aussi en attirant promeneurs

et touristes au cœur des communes. L'objectif est en effet de créer un parcours cheminant de commune en commune pour découvrir cette exposition hors les murs des institutions, mais également des grandes agglomérations.

Aude Gaboriau

Découvrir toutes les œuvres des Sentiers des arts 2023 sur www.agglo-royan.fr/sda-2023



Le Lyonnais Pec et ses drôles d'oiseaux sur le transformateur électrique à côté de la bibliothèque municipale de Braud-et-Saint-Louis.

Photo AG



Cette fresque hyper réaliste est née sous les bombes du Bordelais Jean Robble. Elle domine désormais l'aire de jeux de Saint-Aubin-de-



Seconde intervention de Pec sur un autre transformateur électrique à l'entrée du camping de Braud.

Photo AG



L'Avignonnais GoddoG donne des couleurs au Foyer rural de Braud avec cette œuvre joyeuse et très graphique. Il a reçu l'aide de deux apprentis des Compagnons bâtisseurs de Braud.

Photo AG



ROUGE Hartlev est intervenue sur le mur de l'ancien cabinet médical

Bloc-notes

CARTELÈGUE

Vendanges

Les vendanges de la parcelle Serge Renaud, créateur du concept du French Paradox, et natif de la commune, se tiendront le 24 septembre sous la conduite de Franck Fourcade, du château Chasserat.

Club de l'Âge d'or

Le club de l'Âge d'or organise le samedi 23 septembre un voyage dans les Pyrénées avec repas et courses à Ibardin. Visite des grottes de Satr. Contact : 05 57 42 35 96.

4L Jardin/ 4L Café

L'association 4L Jardin organise une réunion bilan de l'activité du 4L Jardin à 18h au siège de l'association et préparation de la nouvelle saison du 4L Jardin. L'assemblée générale aura lieu le vendredi 13 octobre. Le local se trouve au 18 rue des quatre lieues. Contact : 06 89 81 75 83.

Festi'Lègue

L'association Festi'Lègue organise une journée festive à partir de 14h : accueil des participants, 14h30 remise des tee-shirts pour les années en 3 (personnes dont la date de naissance finit par 3), 14h45 : début des épreuves par équipe, 17h45 : remise des récompenses, 18h : soirée avec apéritif offert par la mairie et animé par Bretagne en Gironde. Soirée animée par un DJ.

Une sardinade pour collecter des fonds



C'est sous un chaud soleil que le 3 septembre, s'est déroulée la sardinade au Port des Callonges, organisée par l'Association des Plaisanciers et Amis du Port des Callonges (APAPC), au profit de la SNSM. Cette manifestation dont tous les bénéfices sont reversés à nos sauveteurs en mer, a connu un vif succès. 187 personnes ont répondu présent. La journée était ponctuée par différentes animations. Une visite guidée de la vedette de la SNSM, une tombola, un quiz sur le thème de la pêche ainsi qu'une démonstration d'un canot de sauvetage ont été proposés. L'association remercie la CCE, et les communes de Braud-et-Saint-Louis et Saint-Ciers-sur-Gironde ainsi leurs sponsors (Super U Saint-Ciers et Leclerc Blaye) ainsi que l'équipe des volontaires de l'APAPC. L'heure est maintenant aux comptes pour établir le montant du don qui sera reversé.

Blaye à côté de l'école communale.

Photo AG

à l'entrée sud de Braud-et-Saint-Louis.

Photo AG

